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「お疲れさまでした～」   

  

 

 

今回も全員参加できて、良かった～♪ 

 

 

 

フルートの効果も抜群！！賛助出演ありがとう  

 

 



 市役所ホールでのミニコンサート終了しました～。雨の予報に、だ～れも来なかったらさびし

いなぁーと思っていたのですが、ナンノナンノ☆けっこうたくさんのお客さんが来てくださって、

「へぇ～っ！ 」でした。 

おいでくださったみなさま、雨模様の中をありがとうございました！  

 

 迎えてくれたのっけからの観客の方たちの温かい雰囲気 。何？！この「観客からのサ

ービス満点の、ほのぼのムード」は？！と思ったら、後のお食事のときのメンバーの感想でわ

かりました。またもや クランツアイドルくんの効果もあったのでした。 

 

それもあり、でしたがピアノの「線路は続くよ 」で入場…いったい何が始まるんだろう？！そし

ていきなり「三つの汽車のうた」はつかみが良かったと思いました。私の友達からの感想も「知

ってる汽車の歌が代わる代わるでてくるのが面白かった！」でした。「ほたるこい」も大成功だ

ったねー(本番に強い？？）「夏の日きらめいて」は自分としては、やっぱり不安が漂う部分が

あったですなー。（←ゲゲゲのしげさんの口調が…）「Mｙ Wish」はちょっと冷や汗モンだっ

た。。。まだまだ歌いこんでないという感じ。それにしても、フルートが入って、貫禄がでたという

か重みが増したというか、歌っていても「どんなもんだい～！」と、気分のいいもんでした。 

 

 全体的に、あとから録音したものを聞いたら、なんと！「市民ホールマジック」(？！）が効い

て、「おお～、クランツけっこういける 」と、思いました。市民ホールで歌っている時は、広い

ので歌声が拡散していってしまうような心細さを感じたのに、ひょっとしたらよく響いているのか

もしれないですね。 

今回のコンサートは、「私たちも観客の方たちも共に楽しめた、いいコンサートだったなあ～」と

まったりしている私です。。。   さて！次は県民会館です。「夏の日…」歌いこみましょう  

 


